

Tischtennis Sportabzeichen verliehen

Wir von der TuS 1872 Schwanheim führen im zweiten Jahr – in Kooperation mit der ortsansässigen Minna-Specht-Schule und August-Gräser-Schule eine Tischtennis-AG durch.

30 Grundschüler/innen haben bei der TuS 1872 Schwanheim am Dienstag 14. Dezember 2010 in der vereinseigenen Turnhalle erfolgreich das Tischtennis-Sportabzeichen absolviert – und alle waren erfolgreich! Zur Belohnung erhielt jeder Schüler noch eine Urkunde.



Alle Teilnehmende Kids am TT-Sportabzeichen

Genauer gesagt sind es fünf Übungen beim Sportabzeichen, welche sich in Sehr Gut, Gut und Talentierte gliedern. Um ein Sportabzeichen zu erlangen müssen bestimmte Übungen erfolgreich absolviert werden, bei denen der Schwierigkeitsgrad zunimmt.

Schon gleich am Vorstellungstag begannen alle Trainingsteilnehmer fleißig zu üben und schafften auch schon die ein oder andere Aufgabe. Der positive Eindruck vom ersten Tag dauert bis heute an und es gab schon eine Reihe von Preisträgern. Die Trainer stehen dabei mit Rat und Tat zur Seite, um die Kids in jeder Hinsicht zu unterstützen.

Sehr Gut erreichten: Iliriana Nvecaj, Vanessa Dietz, Alessa Raué, Larissa Okafor und Lenia Lenia

Gut erreichten: Jan Priesnitz, Qasim Rehman, Julian Patalan, Leonard Dakaj und Youness Ourame